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öffentlich
Betreff:
Beschlusskontrolle verbessern und erleichtern

Erstellungsdatum 16.03.2021
Eingang 502:

Einreicher: Fraktion DIE LINKE, SPD, Bündnis90/Die Grünen

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium Zuständigkeit

05.05.2021 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie im elektronischen Ratsinformationssystem 
ALLRIS Potsdam Informationen zum Umsetzungsstand der Beschlüsse eingeführt und diese mit einem 
Ampelsystem verknüpft werden können.

Die Stadtverordnetenversammlung soll über das Prüfergebnis im September 2021 informiert werden.

gez. Dr. Sigrid Müller, Stefan Wollenberg, Dr. Sarah Zalfen, Daniel Keller, Saskia Hüneke, Dr. Gert 
Zöller

Fraktionsvorsitzende
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:
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Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung

Die Transparenz der Potsdamer Stadtpolitik wird seit Jahren erfolgreich gefördert und erhöht, 
beispielsweise durch Einführung des elektronische Ratsinformationssystem ALLRIS in Potsdam und 
deren kontinuierliche Verbesserung. Dadurch nimmt die Teilhabe und auch das Interesse der 
Bürgerinnen und Bürger an „ihrer“ Stadtpolitik stetig zu.

Leider ist der Umsetzungsstand der Beschlüsse durch die Verwaltung im elektronische 
Ratsinformationssystem ALLRIS in Potsdam derzeit nur sehr eingeschränkt nachvollziehbar. Dies 
zeigt sich u.a. an den zahlreichen Anfragen durch Stadtverordnete und durch die Bürgerschaft an die 
Verwaltung, welche zu einem erheblichen Mehraufwand der Verwaltung führt, wie der 
Oberbürgermeister bereits wiederholt mitgeteilt hat. Es fehlt offensichtlich eine Möglichkeit, sich 
schnell und unkompliziert über den Umsetzungstand der gefassten Beschlüsse der 
Stadtverordnetenversammlung zu informieren. 

Aus diesem Grund wird vorgeschlagen, die Möglichkeiten des elektronischen ALLRIS weiter 
auszuschöpfen und im ALLRIS Potsdam mehr Transparenz zum Umsetzungsstand der Beschlüsse 
einzuführen.
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